



08.07.2021

## **Walk-In-Impfaktionen in Stuttgart Von Eltern für Eltern!!!**

Liebe Eltern,

zusammen mit den mobilen Impfteams des Robert-Bosch-Krankenhauses werden wir von den Gesamtelternbeiräten in Stuttgart Walk-In-Impfaktionen in den Stadtteilen für Euch organisieren. Um einen bestmöglichen Schutz für unsere Kinder zu erreichen, sollte das gesamte Umfeld, also Familie, Freunde und Bekannte, geimpft sein. Wir bringen die mobilen Impfteams zu Euch, damit die Impfung für Euch so leicht erreichbar wie möglich ist!

Die ersten Termine stehen schon fest und wir wollen sie Euch heute mitteilen.

16.07.21 14-20 Uhr, Impfstoff Biontech, in der Kelter, Ulmer Straße in Wangen  
19.07.21 11-17 Uhr, Impfstoff Biontech, Zehntscheuer Zuffenhausen  
20.07.21 16-22 Uhr, Impfstoff Biontech, Zehntscheuer Zuffenhausen  
22.07.21 Feuerbach Vitadrom, Uhrzeit und Impfstoff folgen  
28.07.21 14-21 Uhr, Impfstoff Johnson&Johnson, Zehntscheuer Zuffenhausen  
23.08.21 11-17 Uhr, Impfstoff Biontech, Zehntscheuer Zuffenhausen  
24.08.21 16-22 Uhr, Impfstoff Biontech, Zehntscheuer Zuffenhausen

Diese Impftermine können ohne Anmeldung von jedem wahrgenommen werden, bringt eben eventuell ein bisschen Zeit mit. Ihr braucht Euren Impfpass und den Personalausweis und erhaltet das digitale Impfzertifikat nach Abschluss der Impfung.

Es werden sowohl Erst- als auch Zweitimpfungen nach STIKO-Empfehlungen vorgenommen. Die Termine im August in Zuffenhausen können gerne als Zweittermin für die Termine im Juli benutzt werden. Wenn Ihr es besonders eilig habt und in den Urlaub möchtet, könnt Ihr Euch am 28.07. in Zuffenhausen mit der Einmalimpfung von Johnson&Johnson schützen. Erfreulicherweise gibt es endlich genügend Impfstoff und es wurde uns zugesagt, dass für die Dauer des geplanten Termins ausreichend Impfstoff für Euch vorrätig ist!

Es werden zurzeit emsig weitere Termine geplant und wir werden sie Euch mitteilen, sobald wir mehr wissen. Informiert alle Interessierten und lasst uns so dafür sorgen, dass unsere Kinder zumindest indirekt geschützt sind!

Wenn Euer Stadtteil in der obigen Liste fehlt, könnt Ihr auch gerne einen Termin mit dem mobilen Impfteam organisieren. Ihr braucht einen geeigneten Raum, ein paar Helfer und wir vermitteln Euch gerne den Kontakt zum Robert-Bosch-Krankenhaus.

Wir freuen uns auf Euren Besuch,

Mit freundlichen Grüßen,  
der Gesamtelternbeirat der städtischen Kindertagesstätten, Schülerhäuser und Horte in Stuttgart